

**COMUNICADO PERSONAS AFECTADAS POR LA MANIFESTACIÓN
CONVOCADA EL PRESENTE DÍA 2 DE ABRIL DE 2024.**

A LA ATENCIÓN DE: ACERINOX, TRABAJADORES ACERINOX Y COMITÉ DE HUELGA DE ACERINOX.

Con el presente comunicado y amparado por un grupo de vecinos de la comarca del Campo de Gibraltar afectados en el día de hoy por la manifestación convocada por el COMITÉ DE HUELGA DE ACERINOX Y SUS TRABAJADORES de manera ilegal al no estar notificada a la Subdelegación del Gobierno queremos hacer constar nuestra máxima repulsa a los actos acontecidos en el día de hoy. Una manifestación donde hemos visto como ni los servicios mínimos han podido pasar como tanto alardean. Personas que han mostrado su máxima repulsa al no poder acudir a citas médicas, tratamientos importantes, trabajos, clases, etc. Son los que no piden empatía, pero empatía para ellos porque el resto no tenemos que llevar el pan a casa.

Ante todo esto manifestamos:

1. Entendiendo que están en su derecho a manifestarse y apoyando su derecho al suprimir todos sus derechos, instamos a la empresa de ACERINOX que les dé de manera urgente una solución.
2. Que habiendo estado presente en dicha manifestación hemos acaecido todo lo que ha ocurrido en el transcurso de las casi siete horas que ha estado cortada la carretera condenamos rotundamente a los trabajadores por tal actuación tan violenta como se ha podido ver e irrespetuosa hacia los miles y miles de personas que usan la A-7 cada día.
3. Que viendo los hechos ocurridos nos vemos en la obligación de mirar por nuestros puestos de trabajo, porque nosotros no elegimos faltar y tal y como recogen los convenios en los que nos encontramos toda huelga ajena al sector del que se trabaja es considerada como una falta.
4. Que siendo más de 30.000 campogibraltareños los que viven de Gibraltar y siendo está una colonia británica, lo que ocurra en España poco importa.
5. Que habiendo habido personas que han perdido sus citas médicas o tratamientos instamos a que tengan comprensión y al menos no sigan diciendo que dejan pasarles si lo dicen, porque en retenciones como las de hoy pocos podían pasar.
6. Que al haber perdido nuestro día de trabajo y por ende el salario a percibir correspondiente a día de hoy instamos a que busquen la solución de recuperar ese dinero que no veremos reflejado en nuestras nóminas.
7. Que ante la falta de comprensión y continuo empeño en coartar la libertad de circulación en la comarca les invitamos a que busquen otra manera de manifestarse.
8. Que de seguir igual, además de las denuncias individuales que se están presentando y la grupal que se está preparando entre diferentes vecinos afectados nos veremos obligados a cortarles la carretera el día que consigan el convenio que desean.

Sin más que decir espero que los correspondientes lean este comunicado y tomen cartas en el asunto, así como solicitamos a los Cuerpos de Seguridad del Estado que al igual que a la manifestación de los agricultores el pasado 22 de febrero fue sofocada con violencia por parte de los mismos y con presencia de los antidisturbios, estos últimos estén presentes en las manifestaciones repentinas que convocan los trabajadores de Acerinox.

02/04/2024

Grupo de afectados por la Huelga de Acerinox.